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Die Advents- und Weihnachtszeit ist

immer eine gute Gelegenheit,

innezuhalten, zurückzublicken und das

vergangene Jahr zu reflektieren. Für uns

als Verein war es ein Jahr voller

Herausforderungen, aber auch mit vielen

schönen Momenten, die wir gemeinsam

erlebt haben.

Ich freue mich sehr, Euch alle zu unserer

traditionellen Weihnachtsfeier des

Gesamtvereins am 07. Dezember 2024

einzuladen. Es wird ein schöner Abend

mit einen kleinen Rahmenprogramm und

einer Gelegenheit, das Jahr gemütlich in

netter Gesellschaft ausklingen zu lassen.

Lasst uns gemeinsam feiern und auf ein

weiteres erfolgreiches Jahr als Verein

anstoßen! Ich freue mich auf viele

Besucher!

Ein herzliches Dankeschön an alle!

Ein großes Dankeschön an unsere

Sponsoren und Gönner, die uns in

diesem Jahr tatkräftig unterstützt haben.

Ohne die großzügige Hilfe unserer

Partner wären viele Projekte im Verein

nicht möglich gewesen. In der heutigen

Zeit ist es nicht selbstverständlich, solch

großzügige Hilfe zu erhalten. Ihr tragt

entscheidend dazu bei, unsere

Sportanlagen zu verbessern und so für

alle ein angenehmes Umfeld zu schaffen.

Ein besonders großer Dank geht an die

Firma BG-Betonwaren, an die Firma

SL-Landschaftsgestaltung und an die

Firma Högel Studiotechnik. Diese

Firmen haben uns mit neuen Sitzbänken

für unseren Fußballplatz unterstützt, die

nicht nur funktional sind, sondern auch

ein schöner Blickfang auf unserem

Sportgelände darstellen.

Der Vorstand hat das Wort

www.inhausermoos.de – Der Verein

Adrian Kunisch

1. Vorstand

HERZLICHES

DANKE AN ALLE
Liebe Mitglieder, Freunde und Gönner

des SCI,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu

und ich möchte die Gelegenheit nutzen,

um allen Mitgliedern, Freunden und

Gönnern des Vereins eine besinnliche,

friedliche und vor allem erholsame

Weihnachtszeit zu wünschen.

Der Vorstand hat das Wort
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Ebenso ein herzliches Dankeschön an

Firmen Schubert KFZ-Sachverständige

GmbH, Landschaftsbau Brand und Fa.

Högel Studiotechnik für die

großzügigen Spenden im Rahmen eines

Premium- Sponsoring-Vertrags. Ohne

eure Unterstützung würde sich unsere

Fußballabteilung nur schwer finanzieren

können.

Nicht zu vergessen sind auch alle

kleinere Spendenbeiträge von Firmen,

Organisationen und Privatpersonen im

Rahmen von Zeitungswerbung,

Bandenwerbung oder sonstigen Geld-

und Sachspenden. Auch euch allen

Danke!

Vielen Dank auch an die Gemeinde

Haimhausen. Mithilfe eines großzügigen

Zuschusses konnten wir endlich den lang

ersehnten Personenaufzug im

Vereinsgebäude realisieren.

Abschließend möchte ich mich bei allen

Mitgliedern, Helfern und Unterstützern

für das Engagement und die Hilfe im

vergangenen Jahr bedanken. Ohne Euch

wäre der SC Inhauser Moos nicht das,

was er heute ist: ein lebendiger und

erfolgreicher Verein, in dem

Gemeinschaft großgeschrieben wird.

Lasst uns auch im kommenden Jahr

gemeinsam anpacken und weiterhin viel

bewegen – für den SC Inhauser Moos

und für die Menschen, die zu unserem

Verein gehören.
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Ausblick auf das Jahr 2025 – neue Projekte
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Ausblick auf das Jahr 2025 – neue

Projekte

Auch im kommenden Jahr stehen für den

SC Inhauser Moos wieder einige wichtige

Projekte auf der Agenda. Ein großes

Vorhaben ist die Sanierung der Fassade

unseres Vereinsheims, die wir im

Frühjahr 2025 angehen wollen. Hierfür

werden wir in den kommenden Wochen

und Monaten alle notwendigen

Planungen vorantreiben und sind auf die

Unterstützung unserer Mitglieder

angewiesen. Wer sich in irgendeiner

Form einbringen möchte – sei es durch

tatkräftige Hilfe bei den Arbeiten oder

durch Materialspenden – ist herzlich

eingeladen, sich bei uns zu melden. Der

Verein lebt von der Mithilfe aller und

gemeinsam können wir viel erreichen.

Ich wünsche Euch allen eine frohe und

gesegnete Weihnachtszeit und einen

guten Rutsch ins neue Jahr 2025. Möge

das kommende Jahr für uns alle

erfolgreich und voller schöner Momente

sein.

Mit sportlichen Grüßen

euer Adzi

Der Vorstand hat das Wort
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Der Vorstand hat das Wort
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Jugendleitung

www.inhausermoos.de – Jugend

Thomas Hoffmann

& Jenny Peters

Jugendleitung

ZURÜCK AUS DER

SOMMERPAUSE
Hallo liebe Mitglieder und Freunde des

SCI,

willkommen zurück aus der

Sommerpause. Im August hatten wir ein

tolles Sommerfest für unsere Kleinen

und Kleinsten, mit Riesen-Seifenblasen,

Besuch vom Kasperl und

selbstgemachtem Stockbrot am

Lagerfeuer. Das war lustig für alle:
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Jugendleitung

Auch beim Fußball ist seit September

wieder einiges los. Der

Fußballkindergarten trifft sich wieder

regelmäßig, mit neuem Trainerteam,

dabei sind regelmäßig 14 bis 15 Kinder

aktiv dabei. Auch die neue Mannschaft

Jahrgang 2018 hat begonnen zu

trainieren. Am Platz ist also wieder

einiges los.

Die Highlights aus 2024 unserer U10-

Jugend lest ihr in dem Artikel im

Anschluss.

Doch nicht nur im Fußball sind unsere

Jüngsten aktiv, inzwischen gibt es auch

beim Theater eine kleine

Nachwuchsgruppe. Carina trifft sich

regelmäßig mit den Jungs und Mädchen,

um sich spielerisch auszuprobieren. Zu

Weihnachten haben sie auch schon ihren

ersten Auftritt, ihr dürft gespannt sein.

Für das nächste Jahr wird noch ein

Wochentag für die Treffen vereinbart.

Wer Interesse hat, kann sich gerne bei

Carina melden. Näheres findet ihr auch

im Artikel der Theatergruppe.

Noch ein kleiner Ausblick: Nächstes Jahr planen wir

auch wieder einen Kinderfasching in unserem

Veranstaltungssaal:

Am Samstag, 22.02.25 – Einladung folgt

Wir freuen uns auf euch,

Thomas und Jenny
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Jugendleitung





Vor knapp zwei Jahren startete die Jugend-

mannschaft des SC Inhauser Moos mit nur sieben

Kindern – heute trainieren bereits 17 junge Talente in

zwei Mannschaften, der U10 und der U11. Der

rasante Aufstieg der Jugend zeigt sich nicht nur im

Wachstum, sondern auch in beeindruckenden

sportlichen Erfolgen.

Insbesondere danken wir unseren Co-Trainer

Patrick Fuchs und Fatih Kabadayi. Beide Co-

Trainer ergänzen sich hervorragend und tragen

gemeinsam zu einer dynamischen und erfolgreichen

Trainingsatmosphäre bei.

Ein großes Dankeschön an Buddy’s Bar & Burger

für das großzügige Sponsoring unserer neuen

Trainingsanzüge! Dank eurer Unterstützung können

die Jungs nun die bevorstehenden Highlights in

einem einheitlichen und professionellen Look

auftreten. Besonders das Jahr 2024 brachte

zahlreiche Höhepunkte für die Jugend des SC

Inhauser Moos. So konnte die damalige U9 (jetzige

U10) den Titel bei der Dachauer Hallen-

meisterschaft erringen, ein herausragender Erfolg,

der den jungen Spielern viel Anerkennung brachte.

Darüber hinaus nahmen die Mannschaften an

Leistungsvergleichen mit renommierten Vereinen wie

dem FC Augsburg und Red Bull Salzburg teil und

konnten sich auch dort behaupten.

Ein weiteres sportliches Highlight war die Teilnahme

an der ersten Kreismeisterschaft München bei

dem 44 Mannschaften teilnahmen. Nach einem

packenden Finale mussten sich die

Nachwuchskicker zwar unglücklich mit 2:1 gegen

1860 München geschlagen geben, doch die Leistung

bleibt unvergessen und zeigt das hohe Niveau der

Mannschaft.

BERICHT DER 

U10-JUGEND
Dachauer 

Hallenmeister

Kreismeisterschaft 

München
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Jugendleitung
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Das größte Ereignis des Jahres war jedoch das

NLZ Olydorf CUP, bei dem 24 Teams

gegeneinander antraten. Die jungen Spieler des

SC Inhauser Moos zeigten ein starkes Turnier und

belohnten sich mit einem beeindruckenden vierten

Platz. Dieses Ergebnis unterstreicht das große

Potenzial der Mannschaft und macht Hoffnung auf

noch größere Erfolge in der Zukunft.

Auch in der laufenden Saison kann sich die Bilanz

sehen lassen. Beide Teams behaupten sich

erfolgreich in der Liga und feierten zuletzt einen

überzeugenden 7:2-Sieg gegen die U9 von 1860

München. Die Nachwuchskicker aus Inhauser

Moos spielen auf hohem Niveau und bereiten Fans

und Trainern gleichermaßen Freude.

Die Entwicklung der Jugendmannschaften des SC

Inhauser Moos ist beeindruckend, und die

kommenden Herausforderungen im Jahr 2025

werden mit Spannung erwartet. Es macht riesigen

Spaß, den jungen „Inhauser“ beim Fußballspielen

zuzusehen – und die nächsten Highlights sind

sicher schon in Sicht!

Für mehr News folgt uns einfach auf Facebook

„Projekt Team 2015“ oder auf Instagram

„scinhausermoos_projektteam2015“

NLZ

OLYDORF CUP



Nach den Aufstiegen beider Teams in die

A- Klasse und in die Kreisliga, konnten wir

uns über den Saisonstart nicht beklagen.

Beide Teams starteten mit Siegen in die

ersten beiden Spiele. Aber dann holte uns

Woche um Woche, die Wahrheit immer

mehr ein, sodass wir mittlerweile mit

beiden Teams im hinteren Feld er Tabelle

zu finden sind.
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Trotzdem ist es kein Grund die Nerven

zu verlieren. Wir wussten von Anfang an

das wir bei der Reserve zwar relativ viele

Spieler haben und durch die Quantität

ganz sicher auch die Qualität erreichen

werden um diese Liga halten zu können.

Allerdings haben wir eben kaum Spieler

die Erfahrung mitbringen aus einer

höheren Liga. So ist es einfach im

Moment die Zeit um „zu lernen“ , um

dann gestärkt aus einer sieglosen Phase

wieder heraus zu kommen. Wichtig ist

jetzt die Ruhe zu bewahren und

Mannschaftsintern zusammen zu halten.

Denn sicher gibt es immer wieder die

eine oder andere Kritik „von außen“ die

jedem Spieler weh tut, weil keiner gerne,

oder sogar mit Absicht verliert. Aber so

ist einfach mal das Fußballer-Leben.

Gewinnt man, ist die Welt in Ordnung,

egal wie der Sieg zustande kam. Verliert

man, wird oft ein Schuldiger gesucht oder

ein einzelner an Spielfeldrand kritisiert.

Das ist auch eine Sache, die man eben

in solch einer Phase „lernen“ muss.

Damit muss man umgehen und daraus

seine Motivation ziehen, um es den

Kritikern beim nächsten Spiel zu zeigen.

Lässt man sich aber durch Kritik oder

Misserfolgen zu sehr „runter ziehen“,

dann wird man daraus keine Kraft und

Motivation herausziehen können.

Es ist in solchen Phasen einfach nur mit

einem Mittel möglich wieder heraus zu

kommen aus einem Tief.... dieses

JETZT ERST RECHT MENTALITÄT ….

es allen zu zeigen „dass man es drauf

hat !!!

Fußballabteilung

www.inhausermoos.de – Fußball

Werner Schmid

Abteilungsleitung

KEINE LEICHTE 

ZEIT... ZURZEIT

Fußballabteilung
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Zusammenhalt ist in solchen Phasen

alles was wirklich zählt !!!

Den gleichen Text könnte ich jetzt noch

kopieren und auch im Bericht von

unserer 1. Mannschaft einfügen.

Hier haben wir nach den beiden Siegen

zum Auftakt gegen Dachau 65 und dann

auswärts bei Eintracht Karlsfeld, dann

auch den gleichen Abwärtstrend. Nur

noch drei Unentschieden folgten diesen

Siegen. Natürlich war das 2: 2 im Derby

gegen Lohhof wie ein „gefühlter Sieg“ für

uns. Leider zählt ganz nüchtern

betrachtet, aber auch hier nur wieder

diese eine Punkt. Wie wir mittlerweile

leider feststellen müssen, sind

Unentschieden in unserer Gruppe nicht

viel Wert.

Das hintere Drittel der Tabelle ist zu nah

zusammen, wodurch man eben nur

durch Siege den Schritt nach oben

gehen könnte. Die wollen uns aber nicht

gelingen. Auch im Heimspiel gegen

Garching waren wir dem Sieg sehr viel

näher als Garching. Aber unterm Strich

haben auch hier drei erzielte Tore nicht

zum Sieg gereicht. Tore haben wir noch

nie, sehr viele geschossen, aber in der

Defensive sind wir im Moment noch nicht

stabil genug für die Kreisliga.

Gerade in den Auswärtsspielen zeigen

wir nicht genug „Gegenwehr“ und lassen

uns nach Rückständen zu früh

demotivieren. Zudem fehlt uns

momentan auch die Disziplin. Wir lassen

uns oft zu leicht und vor allem auch zu

früh von Entscheidungen des

Schiedsrichters verleiten, undiszipliniert

zu reagieren. Gelbe Karten hindern dann

oft im Spielverlauf einen wichtigen

Zweikampf zu führen, Gelb/Rote Karten

oder Zeitstrafen schädigen das Team

noch mehr, weil mehr Kräfteverschleiß

nötig ist , der uns dann eben in der

Schlußphase des Spiels oft fehlt.

Das „Reklamieren“ von uns, wird bei

einem Rückstand merklich häufiger, was

uns dann zudem schädigt, weil die

Schiedsrichter dann erst recht „unsere

Spieler“ besonders kritisch in den

Spielsituationen bewertet. Wir müssen

aufhören mit „Dingen“ die DAS TEAM

schwächen oder Unruhe ins Team hinein

tragen. Wenn wir das kapieren und uns

auf die „Basics“ konzentrieren, werden

wir aus dieser Phase erfolgreich heraus

kommen, weil die Qualität in der

Mannschaft absolut gegeben ist. Wir

haben gute Spieler und müssen auch an

unsere Qualität glauben …

aber wir dürfen uns nicht darauf

ausruhen !!!

Als kompakte Mannschaft, die in sich

funktioniert und zusammen hält, die

diszipliniert „die Ordnung“ im Team

einhält, jeder das Beste auf seiner

Postion gibt... solch eine Mannschaft

wird sich aus der Notlage befreien

können. Bleibt die „Einsicht“ aus und

jeder sucht die Schuld „beim anderen“ ,

dann werden wir den Abstieg wohl nicht

vermeiden können.

Wir von der Abteilungsleitung sind

weiterhin bei beiden Teams

zuversichtlich und werden die Nerven

nicht verlieren. Wir glauben an die Stärke

beider Mannschaften und sind uns auch

vollkommen einig, dass beide

Trainerteams ihr Bestes für die

Mannschaften und unseren SCI geben.
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Schauen wir also POSITIV in die

Zukunft... „Druck“ haben wir KEINEN...

weil bei uns wird Fussball noch als

Hobby und als „Freude am Spiel“ und

„Freude am Team“ gespielt.

Diese „Freude“ müssen wir ganz einfach

wieder für uns entdecken und

ERARBEITEN … dann werden wir auch

wieder Siege einfahren können und

unser Hobby wieder genießen können !

Die Abteilungsleitung mit dem Walther,

dem Patrick und mir wünscht allen

Freunden, Fans und Mitgliedern des SCI

eine ruhige, besonnene Weihnachtszeit

und wir freuen uns mit euch gestärkt in

die Rückrunde zu starten.

DANKE unseren Premiumsponsoren.

DANKE… Garten und Landschaftsbau Brand

DANKE… GTÜ Schubert

DANKE… Högel Metallbau

DANKE… Restaurant Athene

Fußballabteilung
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Gymnastikabteilung

www.inhausermoos.de – Gymnastik

Gudrun Schmid

& Tanja Greinwald

Abteilungsleitung

VORFREUDE MIT

NEUER LEITUNG

Hallo liebe Freunde der 

Gymnastikabteilung!

Der Herbst ist da und wir stürzen uns

erholt wieder ins sportliche Leben...

Mit einer neuen Abteilungsleitung! Am

13.09.24 fand unsere jährliche

Versammlung der Gymnastikabteilung

statt. Mit Sage und Schreibe 13

Teilnehmern!

Eine echte Steigerung zum letzten Mal :)

(4 Teilnehmer)

Dieses Mal standen Neuwahlen auf dem

Programm. Günther Groll stellte sich als

Abteilungsleiter nicht mehr zur

Verfügung. Wir sagen DANKE, für seine

geleistete Arbeit in unserer Abteilung.

Von den Anwesenden wurden Gudrun

Schmid und Tanja Greinwald, als neue

Abteilungsleitung einstimmig und ohne

Stimmenhaltung, gewählt.

Tanja und ich bedanken uns recht

herzlich für euer Vertrauen!! Wir freuen

uns auf ein "cooles" Jahr mit euch!

Gewünscht wurde ein erweitertes

Angebot in der Gymnastikabteilung. Das

ist allerdings schwer umzusetzen, da

unsere Räumlichkeiten ziemlich

ausgebucht sind.

Aus diesem Grunde werden wir uns für

nächstes Jahr, wenn es draußen wieder

wärmer ist, ein paar Outdoor Aktivitäten

einfallen lassen. Unsere derzeit

laufenden Sportangebote könnt ihr den

nachfolgenden Flyern entnehmen.

Ich möchte euch auch hier nochmals

darauf hinweisen, dass es in diesem Jahr

(am 7.12.24, 18.00 Uhr) endlich wieder

eine VEREINS-WEIHNACHTSFEIER

gibt. Für die Vorbereitung haben sich

Leute aus allen Abteilungen jetzt schon

getroffen, um ein wunderschönes

Programm aufzustellen. Deshalb würden

wir uns auf ein zahlreiches Erscheinen

freuen.

Das wäre es mal wieder gewesen,

Bis bald

Eure Tanja und Gudrun
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Gymnastikabteilung

Die Kleinsten im Moos haben Mittwochs

Nachmittags einen großen Spaß beim

MutterKindTurnen.

Jede Woche gilt es neue Hindernisse zu

überwinden, wackelige Brücken zu

überqueren oder in Parcours sein

Gleichgewicht zu trainieren.

Ganz spielerisch und mit viel Energie

begeistern sich im Schnitt 5-6

Kleinkinder im Alter zwischen 1 und 3

Jahren für den Bereich Turnen.

Unter dem Motto: "Einfach mal ein paar

andere Bewegungsmöglichkeiten nutzen

als daheim" lernen die Kleinsten auch

gern mal rückwärts durch die

Hindernisse zu laufen oder funktionieren

den beliebten Kreichtunnel zu einer

Sammeltonne für Bälle um.

Kommt gern mal zum Schnuppern

vorbei.

Immer Mittwochs (außer in den Ferien)

um 16:30 Uhr im Gymnastikraum am

Vereinsheim SCI.

Viele Grüße

Sabine

MUTTER-KIND TURNEN
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Gymnastikabteilung
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Bilder von 6563351 auf Pixabay
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Gymnastikabteilung





Eine PDF-Version, sowie Mitglieds- & Spartenbeiträge findet ihr unter 

www.inhauser-moos.de/downloads



#



Theaterabteilung

www.inhausermoos.de – Theater

Carina Nelsen

& Thomas Hoffmann

Abteilungsleitung

NÄCHSTER

3-AKTER KOMMT

Hallo liebe Theaterfreunde,

gleich zu Beginn möchte ich mich dieses

Mal ganz besonders bei der Band

„Quattro4Maggi“ bedanken. Sie haben

einen großen Teil dazu beigetragen,

dass unsere After-Wiesn-Party ein

mega Erfolg geworden ist. Wir freuen

uns jetzt schon auf unsere nächste

gemeinsame Veranstaltung.

Außerdem hat Quattro4Maggi auch

noch Ihren Anteil der Einnahmen an

unsere Theaterabteilung gespendet, um

uns bei unserer neuen Beleuchtung zu

unterstützen. Vielen lieben Dank euch!

Nun gleich der Übergang zu unserer

neuen Beleuchtung im

Veranstaltungssaal. Nachdem wir 2023

extra einen Sketche-Abend für die

Finanzierung der neuen LED-Lichtanlage

veranstaltet haben war es dieses Jahr so

weit. Hier nochmal ein großes

Dankeschön an unser Publikum.

Zusammen mit der TSA und dem

Hauptverein konnten wir unseren Traum

endlich erfüllen und die neue Lichtanlage

wurde im Oktober installiert. Dank der

Umstellung auf LED werden unsere

Theaterspieler auf der Bühne nun nicht

mehr so sehr ins Schwitzen kommen und

auch unsere Stromrechnung wird

dadurch deutlich entlastet.

Jetzt kommen wir auch gleich zu

unserem neuen 3-Akter für das Jahr

2025. Nächstes Jahr spielen wir für euch

das Stück „Eine Sprachbox für Alessa“

von Beate Irmsch. Die Proben haben

noch nicht einmal begonnen und unsere

Karten sind bereits Großteils vergriffen.

Ihr seid einfach der Wahnsinn, es

überrascht uns immer wieder so ein

tolles und treues Publikum wie euch zu

haben. VIELEN DANK!

Theaterabteilung
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Für alle die noch keine Karten haben

sollten, findet Ihr auf dem Flyer auf der

nächsten Seite. Bitte beachtet, dass die

ersten beiden Wochenenden bereits

komplett ausverkauft sind. An dem

Wochenende 11. und 12. April haben wir

noch einige Karten verfügbar.

Für die Weihnachtszeit haben wir für

unsere Kleinsten ein sehr kleines

Weihnachtstück „die Krippenmäus“

gefunden. Für die meisten unserer

Zwerge ist es eine Premiere auf der

Bühne zu stehen und wir sind schon sehr

gespannt wie es ihnen gefallen wird.

Wer Interesse hat unser kleines

Weihnachtsstück bei einer

Weihnachtsfeier anzubieten, kann sich

gerne melden:

theater@inhauser-moos.de

Die Kinder würden sich freuen, ihr

einstudiertes Werk vor Publikum zu

zeigen.

Wer es sich gerne anschauen möchte, ist

herzlich zu unserer Senioren-

Weihnachtsfeier am 01. Dezember oder

an unserer Hauptweihnachtsfeier am 07.

Dezember eingeladen.

Nun sind wir für dieses Jahr auch schon

wieder am Ende. Wir wünschen euch eine

schöne und besinnliche Weihnachtszeit

und hoffen natürlich den ein oder anderen

auf unserer Weihnachtsfeier zu sehen.

Bis nächstes Jahr dann, bei unseren

Theatervorstellungen – wir freuen uns auf

euch!

Liebe Grüße, Carina im Namen der

Theatergruppe

Neues aus der Kindertheatergruppe
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Tanzabteilung

www.inhausermoos.de – Tanzsport

Hermine Klammer & Alf Kurz 

kommissarische

Abteilungsleitung

FAST NUR

EUPHORIE

Hallo MoosQuitos,

Ohne Euch geht es nicht!

Tolle und erfolgreiche Veranstaltungen

wie unser Hawaii-Sommerfest, der

Schnuppernachmittag, die Tanztage und

die ersten beiden Boogie Cafés nach

der Sommerpause liegen hinter uns.

Vielen Dank an die Orgateams und allen

Helfern für ihren hervorragenden

Einsatz bei diesen Events.

Weitere Veranstaltungen, wie zum

Beispiel die Tanznacht und unsere

Weihnachtsfeiern stehen noch auf der

Liste.

Ohne Euch geht es nicht!

Die Silvester-Tanzparty kann dieses

Jahr leider nicht stattfinden, da keine

Organisatoren gefunden werden

konnten.

Solltet ihr also Lust verspüren, bei einer

Veranstaltung mitzuhelfen, die Planung

dafür zu übernehmen oder dergl. meldet

euch bitte bei uns. Wir freuen uns über

eure Rückmeldungen oder Anregungen.

Überblick über die nächsten Termine

03.11.24 Boogie Café

23.11.24 Tanznacht der Moosquitos

(intern)

07.12.24 Weihnachtsfeier des SC 

Inhauser Moos

14.12.24 Weihnachtsfeier der 

Moosquitos mit Tanz 

(intern)

Kurzfristige Änderungen möglich
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Obwohl der Schnuppertag nicht so

zahlreich besucht war, haben sich

erfreulicherweise für die Boogie Woogie-

& Discofox-Einsteigerkurse (10 & 13

Paare) genügend neue Teilnehmer

angemeldet. Beide Kurse sind damit

erfolgreich gestartet. Der Einsteigerkurs

für West Coast Swing wurde wegen zu

weniger Anmeldungen abgesagt.

Bis bald

Alf

Unsere aktuellen Trainings:

Montag 20:30 Uhr West Coast Swing, Level 1

20:00 Uhr ErlebnisTanz (Turnhalle Haimhausen)

Dienstag 20:15 Uhr Boogie Woogie, für alle Level

20:15 Uhr Boogie Woogie, Einsteigerkurs ab 8.10.

Mittwoch 17:45 Uhr Solo Dance, Line Dance & Choreos

20:15 Uhr West Coast Swing, Level 2

Donnerstag 18:30 Uhr Boogie Woogie, Grundlagen A 

20:00 Uhr Boogie Woogie, Grundlagen B

Freitag 19:00 Uhr Discofox, Anfänger ab 11.10.

20:15 Uhr Discofox für alle

Am 12. Oktober haben einige unserer

Westies sowie Sarah und Cosma (unser

Boogie Woogie-Turnierpaar) kurzfristig

bei einer Benefizveranstaltung des

Miteinander-Füreinander Förderkreises

Haimhausen e.V. in einer Showeinlage ihr

Können gezeigt und die Zuschauer

begeistert.

Vielen Dank an alle Beteiligten für die

wirklich kurzfristige Planung und

Durchführung des Auftritts.

Bis bald

Hermine & Alf

Informationen aus dem Tanzbetrieb

NEU NEU NEU NEU NEU NEU

Schon mal vormerken fürs nächste Jahr:

* Schiff ahoi 2025 - am 19. Juli stechen wir in See! *

Weitere Informationen und Anmeldung demnächst auf der Homepage

NEU NEU NEU NEU NEU NEU



Unser Sommerfest unter dem Motto „Hawaii“ 

Und das war in den letzten Monaten los bei den MoosQuitos:

Endlich war es soweit: Die MoosQuitos

haben im August ihr Sommerfest gefeiert.

Da zu der Zeit jede Menge kleine

stechende und höchst nervige Mosquitos

unterwegs waren, wurde die Party von

Anfang an nach drinnen geplant. Der

Veranstaltungssaal im Inhausermoos

wurde mit Palmen, Kokosnüssen,

Surfbrettern, Blütenkränzen, Bast-

röckchen und dazu passender Musik in

einen Südseetraum verwandelt und somit

war das Hawaiifest tanzbereit. Die

Anmeldungen der Hulagäste sind so

zahlreich hereingepurzelt, so dass wir das

eine oder andere noch umbauen,

umplanen oder nachbestellen mussten.

Den ganzen Abend und auch im

Nachgang haben wir immer wieder Lob

und Begeisterung bekommen, wie

außergewöhnlich zauberhaft die Party

doch war.

Genaueres könnt ihr gleich hier im

angehängten Bericht von Brigitte

nachlesen. Danke nochmal an alle, die zu

dem gelungenen Fest beigetragen haben

Geli im Namen vom Orgateam

„Von wegen – es gibt kein Bier auf Hawaii“ 

Am 10.8. feierten die MoosQuitos ihr

Sommer- bzw. Hawaiifest, bei original

tropischen Temperaturen im Moos. Das

Orgateam Geli, Elke und Manu hat mit

viel Herzblut eine aufwändige Deko

gezaubert, damit auch das richtige Süd-

see-Feeling bei den Besuchern

aufkommt. Die drei haben mir erzählt,

dass es ohne die tat-“kräftige“

Unterstützung ihrer Männer, Christian,

Petz, Daniel und dem kleinen Leo, nicht

ohne weiteres zu stemmen gewesen

wäre! An der Stelle auch nochmal vielen

Dank an die Jungs soll ich sagen. Unser

Veranstaltungsaal war nicht

wiederzuerkennen -

36
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– es gab erstklassige bunte Hawaii-

Fotowände, Strandschirme und

Surfbretter hingen von der Decke und das

Fotomotiv „knackiges Waikiki-Beach-

Pärchen“ – das konnte jeder sein, der fürs

Foto seinen Kopf durchstecken wollte. Da

unsere Vereinswirtin im wohlverdienten

Urlaub war, musste auch die Getränke-

ausgabe selbständig organisiert und

übernommen werden. Das haben Tom

und seine Freundin Lana wirklich

souverän und charmant gemeistert. Es

gab neben Wasser, Aperol und (Wein-

)Schorlen auch (tatsächlich!) Bier und ein

paar Cocktails, so dass keine Wünsche

offenblieben. Herzlichen Dank an das

Barteam – das im Übrigen auch von

Daniel und Leo unterstützt wurde und

auch Petra Grauer stand sofort zur

Unterstützung des Barteams parat.

Zurück zum Anfang: Schon beim Eingang

durfte man sich ein „Baby-

Schnapsfläschchen“ oder andere zum

Thema passende Süßigkeiten nach

seinem Geschmack aussuchen, damit

alle entspannt und gelockert auf das Fest

eingestimmt waren. Das war auch nötig,

denn bald wurden Fragebögen mit

Quizfragen rund um die MoosQuitos

verteilt – Manu hat daheim mal wieder

heimlich ein bisschen was vorbereitet.

Jeder Tisch bildete ein Rateteam und alle

haben „auf Teufel komm raus“ gerätselt,

man munkelt auch von vereinzeltem

Abschreiben vom Nachbarteam, sowie

auch, dass versucht wurde durch

schelmisches Nachfragen an

Insiderwissen zu gelangen. Am Ende

siegte das Team „Die Wofauls“ mit den

meisten richtigen Antworten. Herzlichen

Glückwunsch nochmal!

Eine Fotobox – passend zum Motto - gab

es sogar auch. Diese war schwer umla-

gert, und das lag nicht nur daran, dass

manche Bilder im Rahmen des oben

erwähnten Ratespiels zu knipsen waren,

nein da wurden die einfallsreichsten

Schnappschüsse von den MoosQuitos

geschossen – Kreativität ist alles!!!! Und

das Tolle daran: Jeder konnte im

Nachgang von Manu seine Fotos für sich

persönlich zuschicken lassen. Dann kam

die Tanzeinlage vom „Solo-Dance

Ensemble“. Elke hat mit uns im Rahmen

des Trainings mehrere Ch-reos auf

Hawaiiklänge einstudiert – und wir haben

uns schwer bemüht, die Baströckchen

dementsprechend schwingen zu lassen.

Mit viel Spaß und im Hawaii-Outfit haben

die Mädels und Jungs alles prima

gemeistert - das Publikum war begeistert!

Stimmt doch - oder?



Jetzt muss ich aber noch unbedingt

das supertolle, phänomenale,

fantastische und geniale Fingerfood

Buffet erwähnen. Jeder hat etwas

mitgebracht, also was da alles wieder

gezaubert wurde, war einfach

unschlagbar. Schade ist nur, dass

am Ende des Hungers noch so viel

nicht probiert war.

Gut, dass wir bei fetziger Musik dann wieder

einiges an Kalorien abtanzen konnten! Was soll

ich sagen, es war so schön, dass man sooo

viele MoosQuitos mal wieder auch außerhalb

der Trainings gesehen hat, damit man auch so

richtig ratschen konnte. Es war einfach nur ein

tolles, lustiges und gelungenes Fest, so wie wir

uns das wünschen.

Vielen Dank an das Orga-Team und bis zum

nächsten Mal !!!!!!

Brigitte Otto
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Ein „neues Kleid“ fürs Boogie Café

393939

Am 1. September, pünktlich zum ersten

Boogie Café nach der Sommerpause, hat

unser monatliches Tanzcafé einen neuen

Hingucker bekommen. In liebevoller

Bastelarbeit hat unser Vereinsmitglied

Heinz Pollner ein neues Logoschild

angefertigt, das nun immer zu unseren

MoosQuitos-Veranstaltungen aufgehängt

werden kann.

Nochmals herzlichen Dank lieber Heinz für

dieses wunderschöne Meisterwerk!

West-Coast-Swing-Rally-Workshop am 21.09.2024

Zur Erinnerung an den Workshop drehten

wir noch ein Video. Es war ein schöner

Nachmittag, der viel Spaß gemacht hat und

von Erfolg gekrönt war, schließlich haben

alle Teilnehmer die Choreografie geschafft.

Den Abend ließen wir beim Fischerhof in

Großeisenbach beim geselligen Zu-

sammensein ausklingen.

Angelika Hintermeier

Am 21.09.2024 um 15.30 Uhr trafen sich

11 Paare zum West-Coast-Swing-Rally-

Workshop unter der Leitung von Heidi

und Siegi im Gymnastiksaal. Zwei in der

WCS-Szene bekannte Tänzer, Virginie

und Olivier Massart, hatten sich eine

Choreografie zu dem Song „Get a guitar“

von RIIZE, ausgedacht. In einzelne

Abschnitte eingeteilt übten wir die

Choreografie schrittweise ein. Sich die

Reihenfolge der einzelnen Figuren zu

merken, war gar nicht so ein-fach. Bei der

wohlverdienten Kaffeepause gab es von

Heidi und Siegi selbst-gebackenen Apfel-

und Kirschkuchen. Sie schmeckten

hervorragend. Frisch gestärkt ging es

weiter. Nach insgesamt zwei Stunden

intensiven Übens hatten wir die einzelnen

Figuren verinnerlicht und wir konnten die

Choreografie durch-tanzen. Es klappte

wunderbar.

Tanzsportabteilung



Um das Ganze dann auch gleich

auszuprobieren, gab es am Abend

eine Übungsparty dazu. Dort gab es

sogar eine West Coast Swing

Vorführung. Ein paar begeisterte

Neulinge haben sich gleich zu den

Einsteigerkursen angemeldet, welche

ab 8. Oktober gestartet sind.

Schnupperkurs-Nachmittag mit Party am 5. Oktober 

Am Samstag, den 5. Oktober wurden von den MoosQuitos wieder Schnupperkurse

angeboten. Zwanzig Interessierte haben in die Tänze Boogie Woogie, Discofox und

West Coast Swing reingeschnuppert.

Nach einem erfolgreichen 8er-Block feiern wir am 23. November die neugewonnenen

Tänzerinnen und Tänzer mit einem Abschlussball – unserer beliebten internen

Tanznacht – und nehmen sie in unsere MoosQuitos-Familie auf.

Benefizveranstaltung „Miteinander/Füreinander“ – wir waren dabei

Am 12. Oktober fand in Haimhausen die

Benefizveranstaltung „Miteinan-

der/Füreinander“ statt, bei der die

MoosQuitos mit verschiedenen Auftritten

vertreten war. Die West-Coast-Gruppe

begeisterte das Publikum mit ihrer

energiegeladenen West–Coast-Swing

Rally, während Cosma und Sarah mit

einem spritzigen Boogie-Woogie Auftritt

für gute Stimmung sorgten. Beide

Darbietungen wurden mit viel

Enthusiasmus und Freude vorgetragen,

was die Zuschauer sichtlich mitriss.

Die Veranstaltung war ein großer Erfolg

und brachte nicht nur die Tänzer, sondern

auch die gesamte Gemeinschaft

zusammen. Alle Beteiligten hatten viel

Spaß und trugen zu einer herzlichen

Atmosphäre bei.
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Die 17. Tanztage bei den MoosQuitos wecken Vorfreude aufs nächste Jahr

Die bereits 17. Tanztage fanden am 12. und 13. Oktober in

der Sporthalle der Grund- und Mittelschule Haimhausen

statt. Die zahlreichen Teilnehmer wurden von den vier

externen Turnier-Trainerpaaren mit neuen Tanzfiguren,

interessanten Inputs, viel Schweiß, guter Musik und jeder

Menge Spaß durch das Wochenende geführt. In den

Boogie-Workshops wurde besonders wert-gelegt auf

gemein-sames Tanzen und harmonisches „Eingrooven“ mit

dem Partner zur entsprechenden Musik, lockeres Führen

und Spiegeln des jeweiligen Tanzpartners, raus aus dem

alten Schema und rein in neue Figuren im 8-Count. Um den

Erfolg auch mit anderen Partnern auszuprobieren wurde

fleißig durchgetauscht, was die Trainingseinheiten nochmal

sehr aufgelockert und bereichert hat.

In den Mittagspausen hat uns das Cateringteam Rosi und

Gerhard mit belegten Semmeln, Butterbrezn, Kuchen, Obst

und kleinen Süßigkeiten, Kaffee, Tee und Kaltgetränken

bestens versorgt.

Am Samstagabend war dann eine meeeega-Stimmung bei

der Tanztage-Party. Im Gymnastiksaal haben die Trainer

ihre Musik zum Westcoastswing aufgelegt, im

Veranstaltungssaal hat DJ Andi die fleißigen Tänzerinnen

und Tänzer mit fetzigen Liedern aufs Parkett gebracht. Der

Höhepunkt war dann die Showeinlage der Tanztagetrainer.

Paarweise und auch zu viert haben sie gezeigt, was sie so

drauf haben. Musik in allen Geschwindigkeiten, harmonisch-

abgerundet und dann auch wieder unfassbar schnell sind

die Paare an den staunenden und jubelnden Zuschauern

vorbeigewirbelt. Die Stimmung war gigantisch;

Tanzsportabteilung
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Am Sonntagmorgen war dann der eine oder

andere Teilnehmer zum Tag 2 anfangs noch

etwas „gerädert“ aber nach einem fröhlichen

Aufwärmtraining und neuen Inputs und Übungen

waren wieder alle schnell und mit Feuereifer

dabei. Zum Abschluss der 17. Tanztage gab es

noch ein Gruppenfoto, Dank-sagung an Horst

und Sonja für die tolle Orga und auch an alle

anderen Betei-ligten. Dieses Wochenende hat

definitiv die Vorfreude auf die Wiederholung im

nächsten Jahr geweckt. Wir freuen und jetzt

schon drauf!

Es ist geschafft – die Turniersportordnung wird zum 01.01.2025 geändert!

Sarah und Cosma haben in diesem Jahr

mit ihrer Sondergenehmigung als

gleichgeschlechtliches Tanzpaar nicht nur

die B-Klasse gerockt, sondern auch die

Arbeitsgruppe Equality im DRBV

Deutscher Rock'n'Roll und Boogie Woo-

gie Verband gegründet. Die intensive

Arbeit in Form vieler Gespräche, Vorträ-

ge und Anträge hat sich gelohnt, denn

zum 01.01.2025 tritt die neue Turnier-

sportordnung in Kraft mit dem geänderten

Satz: Ein Tanzpaar im Rock’n’Roll muss

immer aus einer männlichen und einer

weiblichen Person bestehen. Im Boogie-

Woogie kann ein Tanzpaar aus zwei

Personen beliebigen Geschlechts

bestehen, solange die Rollen Leader und

Follower besetzt sind.

Im neuen Jahr werden also

deutschlandweit alle Boogie Woogie

Turnierklassen für Paare unabhängig vom

Geschlecht geöffnet, weshalb es nun

jedem erlaubt ist mit jedem zu tanzen.

Das ist ein riesiger Schritt, auf den die

Arbeitsgruppe sehr stolz ist. Auch im

nächsten Jahr wird die Arbeitsgruppe

weiter von Sarah und Cosma begleitet.

Wir freuen uns über diesen Erfolg und

danken den beiden ganz herzlich für ihr

Engagement zur Schaffung einer

inklusiven und offenen Tanz-Community.
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Die Datenschutzverordnung macht auch vor dem Verein nicht halt.
Deshalb haben wir beschlossen, um nichts falsch zu machen, die runden
Geburtstage nicht mehr in der Vereinszeitung zu veröffentlichen.

44

Trotzdem wünschen wir 

unseren „runden“ 

Geburtstagskindern alles 

Liebe und Gute, viel Glück und 

Gesundheit auf ihrem weiteren 

Lebensweg.

Mitgliederverwaltung:

Ihr seid umgezogen?    - Ihre habt eine neue 
Bankverbindung?     - Eure Mailadresse hat 

sich geändert?     - Ihr habt nun ein 
Emailkonto?     - Eure Familiensituation hat 

sich geändert?

Wir bitten euch, uns all diese Änderungen
mitzuteilen. Damit ist gewährleistet, dass ihr alle
Informationen (z.B. Einladungen zu
Mitgliederversammlungen) auch wirklich bekommt.
Durch richtige Daten spart ihr uns und euch
Kosten. Denkt daran: jeder (falsch adressierte)
Brief kostet dem Verein unnötiges Geld. Per E-
Mail lassen sich Informationen ebenso, aber
kostenlos versenden. Jede zurück gegangene
Lastschrift kostet euch unnötiges Geld! Denn die
Gebühr für wird euch belastet.

Wie kommen wir zu den Änderungen?  ganz 
einfach:  mitglieder@inhauser-moos.de oder per 

Post.

Glückwünsche
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Wir gratulieren ganz herzlich 

Glückwünsche
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Der SC Inhauser Moos e.V. trauert um

Herrn Ludwig (Wig) Gschwendtner

Ludwig Gschwendtner verstarb am 15. Juli 2024 im Alter von 92 Jahren nach

langer Krankheit.

Beinahe sein ganzes Erwachsenleben wohnte Wig zusammen mit seiner Familie

im Inhausermoos. Für Ihn war es selbstverständlich, auch von Anfang an Mitglied

des einzigen Vereins im Dorf zu werden und aktiv am Vereinsleben teil zu

nehmen.

Bereits im Juni 1962 trat Wig in den noch jungen Verein ein und es ließ nicht lange

auf sich warten, bis er sich im Januar 1963 für zwei Jahre als Kassier zur

Verfügung stellte.

Beim Neubau unseres Vereinsheim war Wig einer derer, die oft freiwillig und

unentgeltlich als Helfer auf der Baustelle zu finden waren.

Als treues Vereinsmitglied und Mitglied in der Stockschützenabteilung und in der

Fußballabteilung ließ es sich Wig nicht nehmen, bis ins hohe Alter praktisch alle

Veranstaltungen des SCI zu besuchen. Egal ob Theater, Weihnachtsfeiern,

Faschingsbälle, Weinfeste, Maifeiern …… ,Wig war immer mit von der Partie.

Ebenso sah man ihn noch vor nicht allzu langer Zeit auf der Zuschauerbank

regelmäßig bei den Heimspielen unserer 1.Mannschaft.

Wig war auch ein gern gesehener Gast am samstäglichen Stammtisch im

Vereinsheim.
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